

Altdorf, 28. September 2015 / Bn1

Medienmitteilung Nr. 166 / 2015

Gemeinde: Gurtnellen

**Verkehrsunfall zwischen einem Mofafahrer und einer Fussgängerin
– zwei Personen verletzt**

Am Samstagmorgen, 26. September 2015, kurz vor 04.00 Uhr, fuhr ein Urner Mofalenker in Gurtnellen auf der Dorfstrasse in Richtung Wiler. Im Bereich „Miseli-Hälteli“ kam ihm eine Urner Fussgängerin entgegen. Aus zurzeit unbekanntem Gründen kam es zur Kollision zwischen dem Mofalenker und der Fussgängerin. Beide Personen wurden bei diesem Unfall verletzt und mussten mit der Ambulanz ins Kantonsspital Uri überführt werden. Der Atemlufttest des Mofalenkers fiel mit 1.73 Promille positiv aus. Es wurde eine Blutprobe angeordnet. Der entstandene Sachschaden am Mofa beträgt rund 500.00 Franken.